



communiqué

Date **Le 16 juin 1994**
Pour publication

N° 124

DES MINISTRES FÉLICITENT LES LAURÉATS DES PRIX DE L'APASE POUR 1994

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, le ministre du Commerce international M. Roy MacLaren, et le ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration, M. Sergio Marchi, ont félicité aujourd'hui les quatre gagnants des Prix des agents du service extérieur canadien de 1994.

Ont été récompensés M. Ian Burchett, vice-consul et délégué commercial adjoint à Monterrey, au Mexique, pour avoir promu les intérêts des milieux d'affaires canadiens dans le nord-est du Mexique; M^{me} Claudette Deschênes, employée du Groupe du service international de Citoyenneté et Immigration Canada, pour avoir secondé des gestionnaires de l'immigration à l'étranger et avoir résolu des problèmes de personnel complexes d'une façon exceptionnelle; M. Denis Grégoire de Blois, pour avoir accompli pendant quatre ans un travail extraordinaire dans le domaine de la protection des droits de la personne en Syrie; et M^{me} Carolyn McMaster, pour avoir aidé d'une manière remarquable à élaborer et à mettre en oeuvre la politique du Canada sur l'Afrique du Sud.

Les prix ont été présentés au Centre national des Arts, à Ottawa, le mercredi 15 juin, par le sous-ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration, M. Peter Harder, et par MM. Jake Warren, Daniel Jean et Michael Shenstone. Cette année, les juges étaient M^{mes} Meriel V.M. Bradford et Marie-Claude Lortie, ainsi que MM. Timothy Reid, Terry Sheehan et James Hutchings (Si) Taylor.